



ALLE GUTEN DINGE SIND

EINE GAUNER-GROTESKE VON RICHARD A. ÉDON

Es war an einem Montagmorgen, so gegen zehn Uhr Vormittag. Die Sonne sandte ihre glühenden Pfeile auf die Stadt St. Louis und den trägen, breiten Strom, den man Mississippiriver nennt, da begab sich zu Beginn dieses Sommertages in der Oliverstreet 329, im Modewarenhaus Kingbay, etwas merkwürdiges.

Ein Luxusfordwagen hielt vor dem Marmorportal des sehr gut gehenden Geschäftes. Ein kleiner, dicker Gentleman wurde durch seinen Chauffeur aus dem Auto gehoben. Prustend und stöhnend — denn die Hitze war sehr groß — betrat Mr. Leverson — so stellte er sich nachher dem Chef des Modewarenhauses vor — die in der dritten Etage liegende Office.

Er wurde sehr freundlich empfangen, denn er hatte bisnun große Einkäufe getätigt und sich stets als Barzahler — mit gutem Scheck erwiesen.

„Well, Mr. Leverson“, erkundigte sich der grauhaarige, grobschlächtig gebaute Mr. Kingbay — „haben Sie Interesse für Pariser Modelle? Sie erhalten Vorzugspreise. Sie sind im Vorteil, wenn Sie rasch zugreifen.“

Der Dické lächelte sanft. „Ich will zugreifen.“ Es klang beinahe wie ein verlegner Seufzer. — „Meine Provinzkundschaft ist sehr zahlreich, aber Sie müssen mir diesmal im Preise entgegenkommen. Meine Schecks haben den Vorteil, daß sie stets gedeckt sind.“ Mit der Rechten deutete er lässig durch das hohe Fenster auf das Bankgebäude, das dem Modewarenhaus gegenüber lag.

Sein Geschäftsfreund nickte eifrig bejahend und zündete sich eine Zigarre an, schob dem Gast Zigaretten hin, die in einem silbernen Kistchen sich befanden und gab dem Mr. Leverson Feuer für seinen Glimmstengel.

Beide pafften eine Zeitlang und schwiegen. Sie waren es gewohnt, so das Geschäftsrennen zu beginnen.

„Haben Sie schon die neuen Modelle besichtigt, Mr. Leverson?“ unterbrach er nervös die Pause. Er starrte erschreckt auf seinen Kunden. „Hallo! was fehlt Ihnen?“ fragte er und tippte dem schlafenden Manne auf die feiste Schulter. „Die Hitze ist groß, Mr. Leverson. Sehr groß“, wiederholte er grinsend, als sein Erweckungsversuch erfolgsgekrönt war. „Man schläft beinahe ein —“